

Auszählung Spendenparlament 2023

Die siebte Runde des Kleinheubacher Spendenparlaments ist ausgezählt. 85 Briefwähler, die als Vereinsmitglieder oder Spender berechtigt waren, über die insgesamt zehn Projekte abzustimmen, haben ihre Entscheidung getroffen. Die Wahlbeteiligung lag damit bei ca. 50 Prozent. Zur Verteilung standen 4000 € an, um die sich Vereine und Institutionen bewerben konnten. Und hier ist das lange erwartete Ergebnis eines spannenden Kopf-an-Kopf-Rennens:

1. Grund- und Mittelschule Kleinheubach 300€ Zuschuss zum Spendentopf „Mittagessen im Ganztage“ (55 Stimmen)
2. Martinsladen Miltenberg 1000€ für den Zukauf dringend benötigter Lebensmittel in den Wintermonaten (54 Stimmen)
3. BRK „Helfer vor Ort“ 904€ für die Anschaffung von acht neuen Dienstthosen (43 Stimmen)
4. Krabbelgruppe „Krabbelzwerge“ 183 € für ein Klettergerüst (38 Stimmen)
5. Caritas Tagespflege 1000€ für ein neues Fernsehgerät für die Seniorinnen und Senioren (36 Stimmen)
5. Lebenshilfe Miltenberg 580€ für Therapie- und Behandlungsmaterial (36 Stimmen)
7. Evangelisches Zeltlagerteam 33€ Restbetrag für die Anschaffung einer Hitze-Kiste (35 Stimmen)

Weiterhin beworben hatten sich die Gruppe „Strickliesl sucht Nadelfee und tut Gutes“ für einen Materialschränk, die evangelische Kirchengemeinde für ein Lego-Wochenende für Kinder und die Grund- und Mittelschule Kleinheubach für ein Zirkusprojekt. Diese drei Projekte können dieses Jahr leider nicht gefördert werden und erhalten zum Trost eine kleine Aufwandsentschädigung, genau wie das Zeltlagerteam.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Antragstellerinnen und -stellern, bei allen Spenderinnen und Spendern sowie Vereinsmitgliedern und wünschen allen eine besinnliche und frohe Weihnachtszeit.

Thomas Brand, 2. Vors. Ökumenischer Diakonieverein